



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

comptes de la sécurité sociale

Question écrite n° 65366

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur la situation préoccupante de nos comptes sociaux. Dans son rapport annuel sur l'application des lois de financement de la sécurité sociale, la Cour des comptes a estimé qu'il n'est pas normal de faire financer des dépenses courantes par une augmentation de la dette sociale, dont l'encours atteint 157 milliards d'euros. Il lui demande si le Gouvernement a l'intention de faire les efforts d'économies demandés par la Cour des comptes afin de redresser nos comptes sociaux et de ne pas faire peser la dette sur les générations futures.

Données clés

Auteur : [M. Guillaume Chevrollier](#)

Circonscription : Mayenne (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 65366

Rubrique : Sécurité sociale

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [30 septembre 2014](#), page 8155

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)